



Postfach 330, 4127 Birsfelden, Tel. 061 313 09 79, gruene-unabhaengige@gmx.ch IBAN CH 09 00769 4035 3692 2001

Sehr geehrte Medienschaffende,

ich bitte Sie die folgende Medienmitteilung der Grünen-Unabhängigen in Ihrer Berichterstattung zu berücksichtigen. Für Rückfragen steht Ihnen Jürg Wiedemann (Landrat Grüne-Unabhängige) zwischen 12.00 und 13.15 Uhr und ab 15.15 Uhr zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Saskia Olsson, Geschäftsleiterin Grüne-Unabhängige

Keine Listenverbindung BDP, CVP, glp und Grüne-Unabhängige

Die Listenverbindung zwischen den vier Parteien BDP, CVP, glp und Grüne-Unabhängige kommt nicht zustande. Für die Grünen-Unabhängigen ist das Nichtzustandekommen des Zweckbündnisses nicht entscheidend. Gemäss Wahlarithmetik hätte dadurch zwar die Möglichkeit bestanden, dass die Mitte zwei Nationalratssitze erobert hätte – beide jedoch durch die CVP und glp.

Deshalb nehmen wir diesen Entscheid gelassen hin und freuen uns auf die bevorstehende Wahlkampagne: Mit 100'000 Flyern und 1'050 Plakaten im Weltformat, die wir voraussichtlich am 7. September im gesamten Kantonsteil aufhängen, möchten wir zwischen 1% und 3% der Stimmen erreichen und uns in der Baslerbieter Politlandschaft als Alternative zu den Grünen etablieren.

Offen bleibt, ob eine Listenverbindung zwischen glp und Grüne-Unabhängige zustande kommt. Beide Parteien bilden im Landrat eine Fraktionsgemeinschaft.